

Fecha: 18-06-2024  
Medio: El Insular  
Supl.: El Insular  
Tipo: Noticia general

Pág.: 12  
Cm2: 529,5  
VPE: \$ 334.091

Tiraje: 2.500  
Lectoría: 7.500  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Escuela Pelluco celebra años al servicio de la educación pública**

# Escuela Pelluco celebra 100 años al servicio de la educación pública

*En una ceremonia solemne y emotiva, la comunidad educativa de la Escuela Básica Pelluco celebró su centenario en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile (UACH). La celebración reunió a autoridades, estudiantes, docentes, apoderados y representantes de diversas instituciones colaboradoras, en un evento que destacó tanto por su emotividad como por la calidad de las presentaciones artísticas.*



El evento inició con una cálida bienvenida a las autoridades presentes, entre ellas, el Secretario Regional Ministerial de Educación, Juan Gómez Vera; la Supervisora del Departamento Provincial de Educación Llanquihue, Verónica Rosas Díaz; y el Jefe Subrogante del Departamento Administrativo de Educación Municipal de Puerto Montt, Hugo Avendaño Gómez.

La Directora de la Escuela Básica Pelluco, María Elena Rivera Risco, y los miembros del equipo directivo

agradecieron a la Universidad Austral de Chile por facilitar el espacio para la ceremonia y destacando la colaboración continua con la institución en diversos proyectos educativos.

Durante la celebración, se presentaron varios números artísticos protagonizados por estudiantes de la escuela, así como una actuación musical por parte de un dúo de músicos de la UACH. Estas presentaciones reflejaron el espíritu de la comunidad educativa y su compromiso con la promoción de valores como la conexión con la naturaleza y la conciencia medioambiental.

Uno de los momentos más destacados de la ceremonia fue el reconocimiento a exalumnos y a funcionarios por años de servicio. Se rindió homenaje a la exalumna más antigua, Rosa Aguilar Navarro, de 94 años, quien fue discípula de la fundadora de la escuela, la profesora Eduviges Barría. Además, se reconoció al exdirector Rolando Aravena Vega por su larga y valiosa contribución a la institución.

También se entregaron galardones a funcionarios que han dedicado muchos años de vida a la educación en la Escuela Pelluco, incluyendo a Fabiola Zapata Ojeda,

Verónica Soto Maldonado y Omar Galindo Teigue. Un reconocimiento especial fue otorgado a la Coordinadora Pedagógica del DAEM, Patricia Velásquez Riffo, por su apoyo a la comunidad educativa.

El evento concluyó con un simbólico y sentido canto del "Cumpleaños Feliz" y la proyección de un audiovisual festivo que capturó la alegría y el entusiasmo de toda la comunidad educativa. La ceremonia cerró con una interpretación musical que dejó una impresión duradera en todos los presentes.